

Abteilung/FB	Datum	Status
Abt. 2/FB 21	30.08.2006	öffentlich

Az: Straßenbenennung

Beratungsfolge:	Sitzungsdatum:	
Planungsausschuss	06.09.2006	zur Empfehlung
Verwaltungsausschuss	12.09.2006	zur Empfehlung
Rat	27.09.2006	zum Beschluss

**Straßenbenennung im Bebauungsplangebiet Nr. 111
"Grafschaft/Sillensteder Straße"**

Abstimmungsergebnis Ja Nein Enthaltung

Beschlussvorschlag:

Die im beigefügten Lageplan zur Sitzungsvorlage dargestellte Planstraße im Bebauungsplangebiet Nr. 111 „Grafschaft / Sillensteder Straße“ wird in „Am Blockacker“ benannt.

Begründung:

Für die Straßenbenennung im Bebauungsplangebiet Nr. 111 „Grafschaft/Sillensteder Straße“ (siehe Anlage) wurden der Bürgerverein Accum, Bürgerverein Middelsfähr-Roffhausen, Bürgerverein Schortens, Bürgerverein Sillenstede, Chronikkreis d. Dorfgemeinschaft Sillenstede, Dorfgemeinschaft Sillenstede, Heimatverein Schortens und der Verein der Grafschafter gebeten, Vorschläge abzugeben.

Nachfolgend aufgeführte Vorschläge wurden von der Verwaltung unterbreitet:

Straße	Begründung
Gödeke-Michels-Straße	Er war zusammen mit Klaus Störtebeker ein Anführer der Likedeeler. Die „Störtebekerstraße“ ist bereits in Grafschaft vorhanden (Quelle: Wikipedia, freie Enzyklopädie)
Hajo-Harlda-Straße	Erbauer der Burg von Jever, späteres Schloss Jever, im Jahre 1428. Großvater von Fräulein Maria (Quelle: Internet)
Am Pohlstück	Flurbezeichnung im Bereich östlich des Plangebiets
Am Blockacker	Flurbezeichnung auf dem Plangebiet. Blockäcker sind kleine Landstücke in Rechteckform mit kurzen Ausmaßen (manchenorts kurzer Queracker vor den anderen längeren Äckern)

- 2 -

SachbearbeiterIn/FachbereichsleiterIn:		AbteilungsleiterIn:	Bürgermeister:
Haushaltsstelle:	<input type="checkbox"/> Mittel stehen zur Verfügung <input type="checkbox"/> Mittel stehen in Höhe von € _____ zur Verfügung <input type="checkbox"/> Mittel stehen nicht zur Verfügung		UVP <input type="checkbox"/> keine Bedenken <input type="checkbox"/> Bedenken <input type="checkbox"/> entfällt
bisherige SV:			

- Der Chronikkreis der Dorfgemeinschaft Sillenstede spricht sich für „Am Pohlstück“ oder „Am Blockacker“ aus.
- Der Bürgerverein Sillenstede hat sich für die Bezeichnung „Am Blockacker“ ausgesprochen.
- Der Heimatverein hat sich für die Bezeichnung „Am Blockacker“ entschieden.
- Die übrigen Vereine haben keine Vorschläge abgegeben.